



迅速な行動で命を救う 匝瑳警察署から感謝状

車ごと用水路に転落した男性を救出したとして、市内在住の渡邊久さん、渡邊敏恵さん、伊藤倫道さんに5月31日、匝瑳警察署長から感謝状が贈呈されました。

5月24日、会社から帰宅途中の渡邊久さんは、用水路に落ちている車を発見。母の敏恵さんと通りかかった知人の伊藤さんの3人で、身の危険を顧みず迅速な行動により男性を引き上げ救出しました。

本市勢が優勝・準優勝の快挙 県グラウンドゴルフ大会

県総合スポーツセンターで5月11日と12日に開催された県グラウンドゴルフ大会（参加者768人）で、本市から参加した杉坂芳雄さんと佐藤守さんが、それぞれ優勝、準優勝を果たしました。優勝した杉坂さんのスコアは63。「順位や記録を意識しなかったのが逆に良かったのだだと思います」と笑顔で語られました。



野栄剣道スポーツ少年団が全国へ 県少年剣道練成大会で入賞

富津市総合社会体育館で5月21日と22日、第33回千葉県少年剣道練成大会が開催され、本市から出場した野栄剣道スポーツ少年団が3位入賞を果たしました。これで7月27日に日本武道館で行われる全国大会に出場が決まり、現在団員たちは部活動後も稽古に励んでいます。

ひとりだちへの挑戦 のさかフロンティア学寮2011

「ひとりだちへの挑戦」をテーマにした通学合宿「のさかフロンティア学寮」が、6月8日から3泊4日で行われました。参加したのは野田小と栄小の児童34人。期間中、児童たちは野栄農村環境改善センター（現生涯学習センター）を寮として生活し、原則的に保護者と連絡を取るのも禁じられます。それにも関わらず、児童たちはさまざまな活動を一人前にこなし、たくましい姿を見せしていました。



県観光キャンペーンで匝瑳市をPR 千葉から日本を元気に！

幕張メッセで6月11日と12日、県主催の観光キャンペーン「千葉から日本を元気に！」が開催され、太田市長を宣伝部長として、本市から多くの人たちが参加しました。

ふれあいパーク八日市場や商工会による特産品の販売ブース、木積箕づくり保存会による箕づくり体験コーナーには常に人だかり。また、ステージでは萬町親和会やのさか太鼓による演奏、ソーサマンとあっぴいちゃんによるステージショーなど、匝瑳市を大きくPRしました。



太田市長を先頭に匝瑳市を大きくPR

見事なショットに老人クラブの皆さんもびっくり



女性起業経営の発展を目指して いちおし海匝の味ネット設立記念パーティー・商談会

海匝管内の農村女性起業家と起業グループ計18経営体（うち匝瑳市会員9経営体）で設立された「いちおし海匝の味ネット」の設立記念パーティーと商談会が6月8日、旭市のヒューマンプラザ黄鶴で開かれました。当日は約100人の異業種の皆さんと交流を図り、起業家たちは新たな販路拡大を図るため、いちおし商品をPRしていました。

ホールインワンも飛び出す グラウンドゴルフ交流大会

豊和コミュニティセンターで6月7日、豊和小5・6年生23人と豊和老人クラブの交流グラウンドゴルフ大会が開催されました。児童たちは、最初は慣れないゴルフクラブに戸惑いながらも、最後には老人クラブの皆さんもびっくりのナイスショットを見せっていました。

すらりと並んだいちおし商品



植木の手入れをするボランティアの皆さん



シルバー人材センターがボランティア 市民病院・そうさぬくもりの郷の植木の手入れ

シルバー人材センターのボランティア約60人が6月12日、市民病院とそうさぬくもりの郷で植木の剪定や除草作業を行いました。

梅雨の時期を迎え、四方に伸び始めていた植木や下草は、ボランティアの皆さん的手によりきれいに刈り込まれました。